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Рыбаки и рыбачки колхоза «Пролетарий», включаясь 
в предоктябрьское социалистическое соревнование, бра
ли обязательство выловить к  32 й годовщине Великой 
Октябрьской социалистической революции 1200 иудой 
сверхплановой рыбы.

Свое слово рыбаки выполняют с честью. Они уже 
выловили и сдали государству рыбы более 500 пудов.

Впереди других идет звено А. П. Горшкова, сдавшее 
210 пудов рыбы сверх плана.

Сдача сверхплановой рыбы государству продолжается.
С. Я. Змановский.

Д. Селшрово, Саыа.р(некого районг.

В подарок Октябрю

IV пленум окружного комитета ВКП(б)
3 -  4 октября состоялся IV 

Пленум окружного комитета 
ВКЩб). Пленум обсудил поста
новление Центрального Коми
тета партии «О работе Тюмен- 
«кого обкома ВКЩб)». Секре
тарь окружкома партии тов. 
Иваненко, зачитав постановле
ние ЦК ВКЩб) и сообщив об 
итогах IV пленума Тюменско
го обкома ВКЩб), подробно ос
тановился на недостатках ра
боты окружного комитета пар
тии.

— Ошибки и недостатки, 
отмеченные в постановлении 
ЦК ЫШ (б) по отчету Тюмен
ского обкома, характерны и для 
работы окружкома ВКЩб), — 
сказал тов. Иваненко. — Бюро 
окружкома, отдел партийных, 
комсомольских и профсоюзных 
органов,а также райкомы ВКЩб) 
плохо занимаются укреплением 
первичных партийных органи
заций, не добиваются повыше
ния их роли и ответственности 
за работу предприятий, колхо
зов, М1Ю и учреждений.

Партийные собрания во мно
гих первичных парторганиза
циях созываются редко и про
ходят-на низком уровне, при 
слабой активности коммунис
тов. Руководящие партийные 
работники окружкома и райко
мов редко присутствуют на соб
раниях в первичных парторга
низациях.

Не ведется систематической 
работы с секретарями первич
ных парторганизаций, ыарьяк- 
сьий райком ВКЩб) в этом го
ду не провел с ними ни одно
го семинара, Самаровский рай
ком провел только один трех- 
дневный семинар, на котором 
присутствовала лишь треть сек
ретарей.

Нерегулярно проводятся пле
нумы райкомов и собрания пар
тийного актива, что не способ
ствует развертыванию критики 
работы окружкома и райкомов.

Неудовлетворительно выпол
няется решение XI окружной 
партийной конференции об ук
реплении партийных организа
ций промышленности и колхо
зов. В рыбной, лесной и мест
ной промышленности, в сель
ском хозяйстве работает толь 
ко 30 процентов общего соста
ва окружной парторганизации.

Далее тов. Иваненко отмеча
ет, что неудовлетворительная 
оценка, данная ЦК ВКЩб) со
стоянию партийного просвеще
ния в области, целиком отно
сится и к  нашему округу. Ок- 
ружком и райкомы партии до
пустили много недостатков в 
этом деле. Из-за отсутствия над
лежащего контроля за полити
ческим самообразованием 370 
коммунистов, числящихся са
мостоятельно изучающими ис
торию и теорию большевизма, 
фактически не учились. Ларь
якский райком ВКП(б) за про

шедший учебный год не про
вел ни одного семинара с ру
ководителями кружков и по
литшкол, в Микояновском райо
не проведено только 3 семинара, 
В ряде кружков и политшкол 
имели место формально-школяр
ские методы работы, допуска
лись случаи неправильного 
разъяснения изучаемого мате
риала. Помощь изучающим 
марксистско-ленинскую тео
рию была недостаточной.

Большие недостатки имеют
ся и в руководстве массово-по
литической работой среди на
селения. Работа с агитаторами 
надлежащим образом не орга
низована, квалифицированная 
помощь им оказывается редко. 
Ие изжита кампанейщина в по
литической агитации. Агитаци
онная работа проводится без 
учета запросов различных групп 
населения. Особенно плохо она 
организована среди националь
ного населения. Кинообслужи
вание не удовлетворяет возрос
ших нужд трудящихся. Исклю
чительно плохо руководят ра
ботой культпросветучреждений 
исполкомы окружного и рай
онных Советов, культпросвет- 
отделы.

В вопросах подбора, выдви
жения и воспитания кадров 
имеются серьезные недостатки. 
Допущена большая сменяемость 
кадров.Неудовлетворительно по
ставлено дело с выдвижением 
на руководящую партийную и 
советскую работу лиц из ко
ренного населения.

Вследствие низкой требова
тельности к некоторой части ру
ководящих партийных, совет
ских и хозяйственных работ
ников, считавших себя неза
менимыми, отдельные из них 
ставили свои личные и н 
тересы выше государствен
ных, проявляли деляческий 
подход, утрачивали чувство но
вого и превратились в обыва
телей. Таковы бывший предсе
датель рыбакколхозсоюза тов. 
Старков, заместитель председа
теля окрисполкоматов. Трусов, 
заведующий окружным торго
вым'отделом тов. Родионов, ди
ректор Реполовской МТС тов. 
Коровин и ряд других.

Бюро окружкома ВКП(б) до
пустило большую ошибку, не 
приняв своевременно строгих 
мер к  ряду руководящих ра
ботников округа и Самаровско
го района, нарушавших госу
дарственные правила рыболов
ства в целях личной наживы.

Не принималось решитель
ных мер к  ликвидации отста
вания сельского хозяйства.План 
ярового и озимого сева в те 
кущем году не выполнен. Па
ров и зяби поднимается мало, 
агротехника полевых работ низ
кая. Колхозы получают невы
сокие урожаи. Неудовлетвори
тельно выполняются мероприя

тия по освоению новых земель 
под посев и пастбища. Плохо 
работают МТС округа.

До сих пор райкомы ВКП(б) 
и исполкомы райсоветов пре
небрежительно относятся к де
лу животноводства, не ведут 
беспощадной борьбы с преступ
ной антигосударственной прак
тикой разбазаривания скота, 
допускают большой падеж, не 
заботятся о животноводческих 
помещениях, не работают с 
кадрами животноводства. Про
дуктивность скота в колхозах 
очень низкая.

В 1948 готу нлан развития 
обществе иного оленеводства не 
был выполнен. Из 59 колхозов, 
з анимающп хся ол ен ев одет вом, 
только 27 выполнили план. Со
вершенно не ведется работа по 
ликвидации безоленносги кол
хозников ханты и манси. 509 
хозяйств не имеют оленей в 
личном пользовании. Имеет 
место недооценка значения кле
точного звероводства.^

Бюро окружкома ВЕП(б), окр- 
исполком, райкомы партии и 
райисполкомы крайне плохо за- 
ним аются орган и за дно ино -хо- 
зяйственным укреплением кол
хозов, особенно национальных. 
В национальных рыб артелях 
слабо внедряется полеводство, 
животноводство и другие от
расли хозяйства.

В округе продолжают иметь 
место факты нарушений кол
хозного устава, В прошлом го
ду 652 колхозника не вырабо
тали минимума трудодней. Мно
го недостатков имеется в орга
низации и оплате труда кол
хозников. Слаба государствен
ная дисциплина в колхозах. В 
прошлом году при значитель
ном перевыполнении государ
ственного плана рыбодобычи 
план выполнили 160 колхозов 
из 271. Только 89 колхозов 
из 148 выполнили план моло
копоставок. Из 210 колхозов 
лишь 66 справились с кланом 
пушных заготовок.

Медленно развивается лес
ная промышленность. В лесу 
плохо организован труд, низок 
уровень технологической дис
циплины, не внедряется ком
плексно-поточный метод и пло
хо используются собственные 
средства леспромхозов. Леспром
хозы округа не ведут борьбы 
за экономию, за рентабельную 
работу предприятий. Плохо 
идет подготовка к  новому ле
созаготовительному сезону.

В рыбной промышленности 
не достигнута ритмичная ра
бота предприятий, плохо орга
низован государственный лов, 
слабо ведется борьба за каче
ство продукции, особенно на 
Березовском, Микоян овскомДа- 
храчинском рыбозаводах. Боль
шая бесхозяйственность обна
ружена на Самаровской кон
сервном комбинате, директор

которого т. Котлик растранжи
ривал государственные консер
вы, допустил значительную 
сумму растрат и убытков. 
Большинство предприятий ме

стной и кооперативной про
мышленности неудовлетвори
тельно справляется с выпол
нением производственной про
граммы 1949 года. Качество 
изделий из местного сырья 
продолжает оставаться низким, 
а себестоимость—высокой.Окр- 
исполком и райисполкомы не 
принимают решительных мер 
к ликвидации отставания мест
ной промышленности.

Крайне плохо работают гор- 
гово заготовительные организа
ции округа.

Окружном партии не создал 
должного напряжения в рабо
те аппарата окружкома и рай
комовце проявил высокой тре
бовательности, не добился чет
кости, оперативности, сосредо- 
ченности в работе. Секретари 
окружкома лично не занима
лись проверкой решений об
кома и окружкома ВКП(б), 
передоверили это дело аппа
рату. Бюро окружкома слабо 
осуществляло руководство ис 
полкомом окружного Совета.

— Центральный Комитет 
ВКП(б),— говорит в заключе
ние тов. Иваненко.—дал раз
вернутую программу для всей 
нашей областной партийной 
организации. Дело чести всех 
коммунистов округа—по-боль- 
шевыстски выполнить эту про
грамму, в ближайшее время 
устранить серьезные недостат
ки и ошибки в работе пар
тийных, советских и хозяйст
венных организаций.

Участники пленума с боль
шой активностью обсудили пос
тановление ЦК ВКП(б). Всего 
выступило в прениях 22 чело
века.

Председатель Ларьякского 
райисполкома тов. Самарин за
явил, что" недостатки, отмечен
ные ЦК в работе обкома, це
ликом относятся к  работе ок
ружкома и Ларьякского райко
ма ВКЩб).

—Наш район,—сказал он,— 
по экономике слабее других 
районов. Окружном ВКЩб) и 
окрисполком должны нам по
мочь. чтобы вывести район в 
число передовых. Надо, чтобы 
наш район почаще навещали 
работники окрисполкома, а то 
они не бывали у нас уже ряд 
лет

Секретарь Самаровского рай
кома ВКП(б) тов. Мясищев го
ворил о запущенности внутри
партийной и массово полити
ческой работы в Самаровской 
районе. В отдельных парторга
низациях в текущем году не 
проведено ни одного собрания. 
Он также критиковал отдел 
партийных, комсомольских и 
профсоюзных органов окружко

ма ВКЩб) за недостаточную 
помощь райкомам партии.

— Бюро окружкома партии,— 
заявил секретарь Березовского 
райкома ВКЩб) т. Шуклин, — 
принимает хорошие решения 
по отчетам райкомов, но не 
всегда применяет их в своей 
работе. Так, в начале сентяб
ря я получил телеграмму, в 
которой требовалось усилить 
рыбодобычу, но в ней не был) 
ни звука о поднятии ответст
венности рыбохозяйственных 
организаций. Большой ошибкой 
является и то, что партийные 
кадры не закрепляются, про
исходит частая их перетасовка. 
В Самаро веком райкоме партии 
т. Карпова в течение года пе
ремещалась три раза с одной 
должности на другую.

Далее тов. Шуклин указы
вает на плохой подбор кадров 
в Березовском леспромхозе и 
его отделе рабочего снабжения, 
в Березовском районном отделе 
сельского - хозяйства.

Секретарь Кондинского рай
кома ВКЩб) тов. Копотилов 
отметил медлительность и не
поворотливость в руководстве 
окружных организаций. Так, 
вопрос с обеспечением горючим 
Кондинской МТС с весны не 
был разрешен, и пришлось от
рывать в горячий период хле
боуборки большое число кол
хозников на перевозку горюче
го. До сих пор Кондинский 
район не обеспечен специали
стами сельского хозяйства. Не 
выполняется решение Ш пле
нума окружкома партии о вы
делении двух кинопередвижек 
району, не открыт в район
ном центре магазин К0ГИЗ‘а. 
Много недостатков в проведе
нии организованного набора 
колхозников на лесозаготовки. 
Контрольные цифры по набо
ру не согласовываются с рай
онными организациями.

Заведующая отделом окруж
кома ВКПГб) но работе среди 
женщин тов. Куйвашева отме
тила, что райкомы слабо ру
ководят женсоветамп, мирятся 
с пережитками прошлого в бы
ту национального населения. 
Женщины слабо выдвигаются 
на руководящую работу. В ок
руге только 7 женщин рабо
тают председателями колхозов. 
Не наведен порядок в работе 
детских учреждений, не пол
ностью используются ассигно
вания на детские сады и ясли.

В своем выступлении пред
седатель окрисполкома тов. Лос
кутов сказал, что надо быстрее 
устранить те недостатки, кото
рые отметил ЦК ВКП(б) в ра
боте обкома и окружкома 
партии. В частности, нужно 
усилить организационно-мас
совую работу Советов, изжить 
канцелярско - бюрократические

(П родолж ение см. на 2 с т р ) .
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методы руководства. Он также 
указал на необходимость улуч
шения руководства округом со 
стороны исполкома областного 
Совета, Тов Лоскутов призвал 
уделить больше внимания лик
видации неграмотности среди 
взрослого населения, широко 
привлекая к этому делу учи
тельство. специалистов различ
ных отраслей хозяйства, работ - 
ни ков к у л ьтп росве ту чр ежден и й.

Член окружкома ВКЩб) тов. 
Калабина говорила о недостат
ках в пропагандистской и аги
тационной работе. Она привела 
факты неправильного комплек
тования кружков и политшкол. 
Говоря о запущенности массо
во-политической работы, т. Ка
лабина заявила, что 15 работ
ниц мастерской артели инвали
дов в Ханты-Мансийске в тече
ние двух лет не видали у себя 
агитатора.

Секретарь окружкома ВКП(б) 
тов. Наумов в своем выступле
нии отметил, что в Микоянов
ском районе в рыболовецких 
бригадах и в бригадах по за
готовке кормов агитаторы бы
вают от случая к  случаю. Он 
подверг резкой критике деятель
ность отдела пропаганды и аги
тации окружкома ВКЩб) и сек
ретаря окружкома тов. Вавило-

окружного
ВЕЩб)

(Начало см. на 1 стр.).

ва за запущенность массово-по
литической работы в округе.

— Надо проявить больше 
требовательности к  руководи
телям хозяйственных органи
заций.— сказал он. —Недостаток 
требовательности приводит к  
тому, что предприятия не бо
рются за выполнение всех тех- 
ннко-экономических показате
лей. Нужно потребовать, в ча
стности, от рыбохозяйственных 
организаций расширения стре- 
жевого и плавного лова, Нуж
но своевременно реагировать 
на недостатки, во-время поп
равлять людей.

В прениях выступили так 
же тт. Рытов, Трусов. Жидков, 
Хуланхов, Дюкпн, Ернов, Ча- 
щин, Лысов, Беженцев, Ванаг, 
Ложев и др.

На пленуме выступил ис
полняющий обязанности пред
седателя исполкома областного 
Совета депутатов трудящихся, 
член бюро обкома ВКЩб) тов. 
Щуров. Он поставил перед уча
стниками пленума ряд прак
тических задач, вытекающих 
из постановления ЦК ВКП(б).

— Чтобы быстрее ликвиди
ровать ошибки и недостатки, 
отмеченные в постановлении 
ЦК ВКП(б) о работе Тюменско
го обкома ВКП(б)—заявил он, 
— надо создать напряжение в

комитета

работе, повысить требователю' 
ность,обеспечить развертывание 
критики и самокритики. Поста
новление ЦК ВКП(б) должно 
быть обсуждено во всех пер
вичных парторганизациях. Это 
поможет быстрее изжить все 
ошибки п недостатки. Нет со
мнения, что окружная партий
ная организация сумеет это 
сделать, по-большевистски лик
видирует все недостатки и вы
ведет округ на одно из первых 
мест среди национальных ок
ругов Российской Федерации.

IV пленум окружного коми 
тета ВКП(б) целиком и пол
ностью одобрил постановление 
Центрального Комитета партии 
«О работе Тюменского обкома 
ВКЩб)» и принял развернутое 
решение, в котором наметил 
конкретные мероприятия по 
улучшению партийно организа
ционной и партийно-политиче
ской работы, но улучшению 
руководства всеми участками 
хозяйственной и культурной 
жизни округа, Пленум призвал 
всех коммунистов округа по- 
большевистски выполнить по
становление ЦК ВКГЦб), как 
боевую программу работы ок
ружной партийной организа 
ции.

Пленум окружкома ВКЩб) 
разрешил также организацион
ные вопросы.

СТРАНИЧКА ЖИВОТНОВОДА

Племенное ядро каждой колхозной молочно-товарной 
ферме!

Инструкция Министерства сель
ского хозяйства СССР но бони
тировке крупного рогатого скота 
в издании 1949 года предусматри
вает обязательную организацию 
в каждом молечно- товарном ста
де племенного ядра, выделяемого 
из общего стада с целью получе
ния от него высокопродуктивного 
потомства и повышения в конеч 
ном счете товарности и доходно
сти колхозной фермы.

Племенное ядро выделяется 
обычно после качественной оцен
ки всего стада, которая называет
ся бонитировкой.

В племенное ядро выделяются:
Во-первых, лучшие коровы, на 

основании записей об их проис
хождении, удоях и жирности мо
лока, а когда нет таких записей, 
то выделение производится по по
казаниям лиц, обслуживающих 
этих коров. Если в стаде есть по
томство этих коров, то прини
мается во внимание при оценке 
коровы также качество ее потом
ства.

Во-вторых, в племенное ядро 
зачисляются быки-производители, 
одобренные зоотехниками для 
улучшения стада, и обязательно 
того породного направления, к о 
торое определено для стада рай
онным отделом сельского хозяй
ства.

В-третьих, в племенное ядро от
бираются лучшие из наличного 
стада телята и молодняк, в пер
вую очередь—происходящие от 
отобранных в племенное ядро ко 
ров. Это делается при первона
чальном формировании племенно
го  ядра, а в дальнейшем в пле
менное ядро зачисляются телята, 
родившиеся от коров племенного 
ядра. Во всех случаях отбирае
мые телята должны отличаться 
хорошим живым весом, должны 
быть крепко сложены и здоровы.

При отборе коров и телят н у ж 
но руководствоваться именно пе
речисленными выше качествами 
животных, а не их породной при

надлежностью и кровноегью; и 
породность и кровность пр и 
дут сами собой, поскольку в ста
де будут работать быки-произво- 
цигели определенной породы и 
«ровности.

Нужно помнить, что раз отоб
ранное племенное ядро не являет
ся постоянным, оно подлежит пе
риодическому пересмотру: отоб
ранные коровы должны переоце 
ниваться не реже одного раза в 
год (бонитировка), а молодняк и 
телята—по мере их развития и 
роста, потому что часто телята 
плохие от рождения с их ростом 
перегоняют других телят, которые 
выглядели лучше их после рож 
дения, а бывает и наоборот.

Вместе с отбором племенного 
ядра на колхоз ложится обязан
ность создать такие условия корм
ления и содержания для отобран
ных животных, чтобы были пол
ностью выявлены их продуктив
ные возможности, т. е. чтобы ко 
ровы племенного ядра давали наи- 
высшие удои молока, а телята да
вали такие приросты, которые 
соответствовали бы требованиям 
стандарта той породы, к которой 
они принадлежат, чтобы при пе 
реходе их в дальнейшем во взрос
лое стадо они стали полноценны
ми животными.

Для всего этого колхоз должен 
кормить животных племенного 
ядра обязательно по рациону, сос
тавленному зоотехником, и дол
жен заготовить и предоставить 
животным корма в соответствии 
с этим рационом.

Выделенные животные должны 
быть хорошо обслужены. Напри
мер, коровы племенного ядра 
должны быть переданы отдельным 
дояркам под ответственность, для 
раздоя этих коров. Отнюдь нель
зя долускать перегрузки коров 
на одну доярку свыше установ
ленной правилами нагрузки в 8— 
14 коров. Для обеспечения при
весов телят группа племенных 
телят должна быть передана те
лятнице, с оплатой ее по сдель
ным расценкам от полученного 
привеса телят.

Каков же должен быть размер 
племенного ядра на колхозной 
ферме?

В самом лучшем случае размер 
племенного ядра должен быть та
ким, чтобы животные, зачислен
ные в ядро, обеспечивали бы 
полностью воспроизводство стада 
по плану колхоза. К  этому дол
жен стремиться каждый колхоз. 
Но в первое время, при органи
зации племенного ядра, колхоз 
должен взвесить свои возможно
сти и организовать ядро из луч
ших животных, кормить их обиль
но,поддерживать все время в хо
рошем теле, раздаивать, а по мо
лодняку иметь нужные привесы. 
Иными словами размер племенно
го ядра нужно определять на 
первое время в соответствии с 
наличной кормовой базой кол
хоза. Но во всяком случае пер
воначальное племенное ядро нуж 
но организовать в размере не ме
нее 10 процентов от наличного 
поголовья коров и 10— 15 про
центов от выращиваемых телят.

Надо помнить, что если пле
менное ядро животных будет пра
вильно содержаться, это потянет 
вверх все производственные по
казатели по ферме и повы
сит товарность и доходность 
фермы уже в скором времени.

М. В. Корелин,
старший научный сотрудник по жи

вотноводству Ханты Мансийского Опор
ного пувкта.

ЗА РУБЕЖОМ
Заявление министра иностранных дал Венгерской 

народной республики
Б У Д А П Е Ш Т ,4 октября (ТАСС). 

Как здесь официально сообщает
ся, сегодня министр иностранных 
дел Венгерской народной респуб
лики Дьюла Каллаи направил 
министерству иностранных дел 
Центрального народного прави
тельства Народной республики 
Китая Чжоу Энь-лаю телеграм
му, в которой сообщает о жела
нии Венгерского правительства 
установить с Народной респуб
ликой Китая дипломатические от
ношения.

В телеграмме говорится, что 
венгерский народ с чувством 
большой симпатии следит за ге 
роической борьбой китайского 
народа, которую миллионы трудя
щихся Китая под руководством 
Мао Цзе-дуна с блестящим успе
хом ведут против своих внутрен
них и внешних угнетателей. Эти

успехи, которые создали боль
шей части населения Китая сво
боду и возможность народно-де
мократического развития, создали 
условия для провозглашения К и 
тая Народной республикой и 
создания Центрального народного 
правительства.

.Правительство Венгерской на
родной республики, —говорится в 
телеграмме, -  сознавая, что Цент
ральное народное правительство 
Китая выражает волю подавля
ющего большинства китайского 
народа, стремясь углубить и у к 
репить дружбу между венгер
ским и китайским народами, при
нимая к  сведению декларацию 
Центрального народного прави
тельства Китая, поручило мне со
общить вам о своем желании ус 
тановить дипломатические отно
шения".

Решение Польского правительства об установлении 
дипломатических отношений с Народной 

республикой Нитая
В А Р Ш А В А , 4 октября (ТАСС). 

Вице-министр иностранных дел 
Польши Лещ ицкий пригласил 4 
октября поверенного в делах ка н 
тонского правительства в Варша
ве и вручил ему от имени Поль
ского правительства ноту, сооб 
щающую, что ввиду положения, 
существующего в Китае, прави
тельство Янь Сн-шаня в Кантоне 
не имеет данных, чтобы представ
лять интересы китайского наро

да. В связи с этим Польское пра
вительство считает дипломатиче
ские отношения с кантонским 
правительством несуществующи
ми с 4 октября с. г.

Польское правительство при
знало сегодня Центральное на
родное правительство Китайской 
народной республики во главе с 
М ао Цзе-дуном и решило уста
новить с этим правительством 
дипломатические отношения.

Торжественный концерт в Пекине
ПЕКИН, 4 октября (ТАСС). 

Вчера вечером с огромным ус
пехом прошел большой концерт 
советских и китайских артистов, 
на котором присутствовали чле
ны Народного правительства во 
главе с председателем Мао Цзе- 
дуном и его заместителями Чжу 
Дэ, Лю  Ш ао ци, Сун Цзин-лин, 
Ли Цзи шенем, Гао Ганом, пре-

и министр иностранных дел Чжоу 
Энь-лай и другие. На концерте 
присутствовала также советская 
делегация во главе с А. Фаде
евым, делегация Северной К о 
реи, китайские деятели литера
туры, искусства и науки.

Концерт затянулся до глубо
кой ночи. После концерта Мао 
Цзе-дун лично познакомился со

мьер административного совета всеми советскими артистами.

Отставка французского правительства принята 
президентом республики

ПАРИЖ , б октября (ТАСС).
Как сообщает агентство Франс 
Пресс, канцелярия президента

республики в своем коммюнике 
официально подтверждает, что 
Венсан Ориоль принял отставку 
правительства Кэя.

Письмо в редакцию 
Не киносеанс, а трепка нервов

Окружной кинотеатр, каза
лось, должен бы быть приме
ром в хорошей постановке ра
боты кино. Однако кинофиль
мы там демонстрируют плохо.

Недавно мы пришли пос
мотреть кинокартину «Мастера 
сцены». В фойэ было полу
темно. Около 20 зрителей жда
ли начала сеанса.

Когда начался сеанс, то бес

конечно рвалась лента, свет 
был очень плохой, а звука 
совсем не было слышно. Зри
тели. нервничая, не просмот
рев даже первой части, стали: 
уходить домой. Это был не 
киносеанс, а трепка нервов.

Когда в окркинотеатре будут 
хорошо демонстрировать кино
фильмы?

Михайлов.

Ответ, редактор И. ЦИБИЛЕВ.

СВМЛРОВСКПЯ ШКОЛП ФЗО № 7 
Министерства трудовых резервов Союза ССР 
ОБЪЯВЛЯЕТ добровольный прием учащихся

В школу принимаются юноши в возрасте 16-17 лет.
Школа готовит: трактористов,

мотористов электропил,
еудовы* плотников,
п л о тн и к  в гражданского строительства.

Срок обучения 6 месяцрв. Учащиеся бесплатно обеспечиваются трех
разовым интавием, обмундированием, общежитием, постельной принад
лежностью.

Прв поступлении необходимо предъявить:
1. Заявление.
2. Паспорт н свидетельство о рождении.
3. Справку о состоянии здоровья.

Начало занятий с 1 ноября 1949 года.
Обращаться по адресу: с. Самарово, школа ФЗО Л  7.

Дирекция.
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